

**LUCHA OBRERA,  
UN COMPROMISO DE TODAS  
LAS GENERACIONES**



**I ENCUENTRO  
INTERGENERACIONAL  
FEDERACIÓN DE SANIDAD  
Y SECTORES SOCIO SANITARIOS  
DE CCOO**

DEL 4 AL 5 DE JUNIO  
VALENCIA DE ALCÁNTARA



Inscripciones abiertas hasta el 22 de mayo  
Asistencia gratuita para la afiliación y delegados y delegadas

## Sábado 4 de junio

9.30-10.00 H Recepción de participantes. Acreditación y hospedaje. Entrega de horarios y documentación.

10.00-10.30 H Acto de bienvenida

Abre el acto Encarna Chacón, Secretaria General de CCOO Extremadura

Intervenciones:

Ángel E. Benito Domínguez, Secretario General de la FSS - CCOO

Víctor Jesús González, Secretario General de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO Extremadura

María del Carmen Nicolás Molina, Responsable del departamento de Juventud de CCOO Extremadura

11.30- 12.30 H Taller Lluvia de ideas

Un ejercicio participativo donde comenzaremos a romper ideas estereotipadas sobre el sindicalismo de clases y a conocer la realidad de la organización sindical en la que profundizaremos más adelante.

12.30-13.30 H Taller "A mover el CCOOco"

Mediante un juego interactivo fomentaremos conocimientos sobre acción sindical, derechos laborales, salud laboral, planes de igualdad, diálogo social y hechos y personajes históricos de CCOO.

14.00 H Comida

16.00-17.00 H Debate "A través de tus retinas"

Los participantes recibirán unas imágenes sobre las que deberán reflexionar y analizar para otorgarles un título realizando un pequeño comentario sobre las mismas.

17.00-19.00 H Tiempo libre. Disponibilidad de juegos de mesa, pistas deportivas y piscina.

19.00-20.30 H Muévete por tus derechos

Juego de pruebas donde se enfrentarán a conflictos laborales, casos de salud laboral o retos en acción sindical.

21.00 H Cena

22.00-22.30 H Después del trabajo...

Dinámica donde nos sentaremos en círculo para que, como hacemos en la vida cotidiana, cada uno se "queje" sobre sus problemas laborales y todos nos escuchemos, e incluso, puede que encontremos una solución. Un ratito de ayuda emocional y laboral acompañada de buena compañía.

## Domingo 5 de junio

9.30 H Desayuno

10.30-11.30 H "Un viaje en el tiempo"

Un taller en el que se potenciará la creatividad de los participantes por medio de diferentes métodos artísticos e interpretativos, donde todo el personal colaborará en grupos para crear un entorno creativo, de reflexión y debate que concluya en un mural artístico, mosaico de todas las ideas, reflexiones e interpretaciones de los participantes sobre problemas sociales que les afectan en el ámbito laboral y social.

11.30-12.30 H Evaluación y conclusiones. Clausura del encuentro

Déborah Moreno Caballero Responsable de Juventud FSS-CCOO Extremadura.

## I Encuentro Intergeneracional Federación de Sanidad y Sectores Socio-Sanitarios de CCOO Extremadura

Disfruta de una convivencia de dos días entre los jóvenes y la Federación de Pensionistas de CCOO para promover el intercambio de conocimientos generacionales entre todos los participantes, un proceso enriquecedor y de crecimiento conjunto hacia la conciencia de clases de la nueva generación.

Es un encuentro con un repertorio de actividades novedosas, atractivas y amenas, con un lenguaje fresco, joven y actual que mantendrá una comunicación continua a lo largo del día y medio que dura la convivencia.

El I encuentro Intergeneracional está pensado para favorecer una dinámica de trabajo distinta a la puramente academicista, estimulando el trabajo de grupo, la toma de decisiones, la implicación activa de los participantes, la reflexión, el pensamiento crítico y la asimilación de los valores de una sociedad democrática.

Dirigido a jóvenes entre 17 y 37 años afiliados/as y/o delegados/as de personal de la FSS de CCOO Extremadura, con la colaboración de los compañeros de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO Extremadura.

Fecha: 4 y 5 de junio

Inscripción: enviar correo a [dmoreno@extremadura.ccoo.es](mailto:dmoreno@extremadura.ccoo.es) con los siguientes datos:

Asunto: Inscripción encuentro intergeneracional

Nombre, apellidos y DNI

Teléfono de contacto

Alergias alimentarias

## Albergue juvenil Ntra. Sra. de Guadalupe

El albergue dispone de unas instalaciones construidas en el enclave natural de Puerto Roque, a un kilómetro de la frontera con Portugal. Dispone de pistas deportivas, zonas de usos múltiples, piscina y demás áreas comunes.

